

SPD - Fraktion im Bezirksausschuss 22

Dr. Josef Assal

14. Dezember 2007

Umbenennung des 22. Stadtbezirks

Antrag:

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss im 22. Stadtbezirk wird aufgefordert den Namen des 22. Stadtbezirks um die Stadtbezirksteile **Neuaubing** und **Freiham** zu erweitern.

Der 22. Stadtbezirk könnte demnach dann in alphabetischer Reihenfolge **Aubing – Freiham – Langwied – Lochhausen – Neuaubing – Westkreuz** heißen.

Begründung:

Nachdem die Mehrheit des Bezirksausschusses 22 in der letzten Sitzung im November die langjährige gemeinsame Übereinkunft nur die 3 historischen Siedlungskerne Aubing, Lochhausen, Langwied in der Bezeichnung des BA 22 aus Praktikabilitätsgründen zu benennen verlassen und den Namen mit dem Stadtbezirksteil Westkreuz ergänzt hat, ist es folgerichtig die Bezeichnung mit den fehlenden Stadtbezirksteilen wie Neuaubing und Freiham zu ergänzen.

Insbesondere nach der veröffentlichten Meinung und den CSU-Leserbriefen wird nun einer Nichterwähnung eines Stadtbezirksteils eine Diskriminierung unterstellt (- entgegen des ursprünglichen Einverständnisses, s.o.).

Aus dieser Sicht ist eine Erwähnung aller Stadtbezirksteile nun zwingend erforderlich, da nun eine Nichterwähnung durch die Öffentlichkeit und durch die Mehrheit des BA als Geringschätzung gesehen wird.

Es zählt also somit nicht nur Aubing, Lochhausen und Langwied und das Westkreuz, es zählen auch Neuaubing, Neuaubing-West, Aubing-Ost, natürlich zählen auch Kolonie1 und Kolonie2 und Kolonie3 und die neuen Siedlungsgebiete in Lochhausen.

Weitere Ergänzungen der Bezeichnung des Stadtbezirks sollten deswegen weiterhin diskutiert werden.

Dr. Josef Assal